

## Justicia - Local

### Hombre murió en extrañas circunstancias en Barrancabermeja

[Tweet](#)[Me gusta 3](#)[Compartir](#)

En hechos confusos un trabajador de **Ecopetrol** falleció al interior de un conjunto residencial del Puerto Petrolero, en Santander.

Hay conmoción entre los familiares y amigos de Carlos Carreño tras conocer la noticia de su inesperada partida, presuntamente por decisión propia. Las autoridades investigan lo ocurrido.

Versiones preliminares indican que, hacia la media noche los gritos de una pareja residente en la torre 3 del Conjunto Residencial Viveros Club irrumpieron la tranquilidad del lugar, aquellos personajes al parecer eran Carlos y su compañera sentimental.

Minutos después, se habrían escuchado presuntamente tres disparos que anunciaban la tragedia.

Carlos - quien laboraba en **Ecopetrol** - resultó muerto, al parecer habría tomado un arma de fuego y acabó con su existencia, según la hipótesis inicial.

Residentes del sector alertaron a las autoridades, quienes arribaron al sitio en compañía del CTI de la Fiscalía y confirmaron el lamentable suceso, Carreño yacía sin vida en su apartamento.

En medio de la inspección del inmueble se halló a la mascota presuntamente herida, una vez efectuado el levantamiento del cadáver este fue trasladado hacia Medicina Legal, donde los forenses serán los encargados de establecer si realmente se trata de un suicidio.

Pues, según allegados Carlos no tendría motivos para tomar esta fatídica decisión. "Me dijo que estaba muy feliz por todo lo que estaba logrando y que sus hijos eran la motivación de cada meta, por eso es difícil de creer".

Ahora, piden que las autoridades investiguen este hecho que para ellos podría obedecer a un homicidio.

*Publicación: Viernes 26 de Noviembre de 2021*